



À propos des...

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

LE BBQ DU PERSONNEL APPROCHE À GRANDS PAS!

Si les BBQ au bord du lac vous attirent, n'oubliez pas le BBQ annuel au camp Weredale, situé sur le lac L'Achigan, l'un des plus beaux coins des Laurentides! Cette activité aura lieu le dimanche 17 août, à partir de midi. Emmenez vos familles, vos amis et même les amis de vos enfants! Un lunch gratuit sera offert et une foule d'activités nautiques et terrestres seront organisées pour tous les âges. Inscrivez la date sur votre agenda et gardez l'œil ouvert pour les annonces qui seront affichées sous peu. Soyez au rendez-vous; j'y serai!

MISE À JOUR SUR LES ACTIVITÉS DE FINANCEMENT DE LA FONDATION

En 2002-2003, la Fondation des Centres Batshaw a été si occupée à recueillir des fonds qu'elle a surpassé son objectif! Les fonds amassés ont été répartis ainsi :

Le Fonds des bourses d'études Lois Daly : Un peu plus de 29 000 \$ ont été accordés à 19 jeunes pour suivre des cours de formation professionnelle, et des cours aux cégeps et aux universités.

Le fonds Helping Hand : Au 31 mars 2003, environ 23 000 \$ avaient été accordés aux jeunes et à leurs familles de la façon suivante :

- Un montant de 5 300 \$ à 13 jeunes usagers qui ont passé à la vie autonome;
- Un montant de 8 200 \$ a permis à 17 jeunes usagers de recevoir divers types de thérapie et d'aide individuelle;
- Un montant de 9 400 \$ a permis à 14 familles de traverser des crises reliées à des besoins de base, permettant ainsi à leurs enfants de demeurer chez elles.

Projets spéciaux

- Nous avons défrayé quelque 18 000 \$ - dont 9 200 \$ pour aider de jeunes usagers;
- La Fondation a accordé 4 300 \$ à la Ligue pour le bien-être de l'enfance Canada pour la réimpression et la distribution - à l'ensemble du pays - d'un dépliant en quinze langues, dans le but d'informer les parents des autres moyens de discipliner leurs enfants sans les maltraiter.

Camp Weredale

- Environ 130 000 \$ ont été accordés au Camp Weredale. Grâce à ce montant et à d'autres sources de revenus, quelque 360 jeunes usagers aux prises avec des difficultés ont eu la chance de passer dix jours aux bords du lac L'Achigan.

En 2002-2003, un total de 464 jeunes usagers et certaines familles ont pu bénéficier de dons versés à la Fondation.

Nos sincères remerciements aux membres du conseil d'administration de la Fondation d'avoir accompli un travail assidu et fructueux; nous remercions surtout la présidente sortante et le directeur général de longue date et sortant, M^{me} Judy Martin et M. Howard Martin. Ils continueront toutefois d'appuyer nos efforts à titre de membres du conseil.

DU GOLF POUR IDIOTS!

Vous ne devez pas savoir jouer au golf, pour vous amuser au tournoi annuel des Centres Batshaw; en fait, j'en suis la preuve! Vous passez une journée fantastique, vous êtes en bonne compagnie, vous savourez un souper délicieux et vous courez la chance de gagner des prix; le tout à un prix modique. Si, de surcroît, vous savez jouer au golf, tant mieux pour vous! Inscrivez-vous donc tout de suite! Le calendrier publié en fin de page vous donnera de plus amples renseignements.

ACCOLADES !

(Contribution de Jacqueline Gaudreau, secrétaire au campus de Prévost - Direction des services résidentiels de réadaptation pour adolescents)

Alors que j'ai la chance de faire partie de l'équipe la plus affable et la plus dévouée avec laquelle j'ai eu à travailler, je dois dire que je voue à Merv Atta-Segal, notre réceptionniste à Prévost, ma profonde et sincère admiration. Fidèle à elle-même, Merv est toujours aimable et d'accès facile; elle semble toujours donner le meilleur d'elle-même à la réalisation des projets et accorde son temps et sa patience sans bornes. Lorsqu'elle prête son aide aux projets que nous entreprenons - dont les pow wows au campus de Prévost - nous bénéficions tous de son esprit d'initiative et de son bon jugement. Tout récemment, elle s'est donnée corps et âme à l'organisation du souper en l'honneur de Claire Quinn (Service du transport) qui a pris sa retraite, faisant de cet événement un succès retentissant. Il manquerait sûrement "un petit quelque chose" au campus de Prévost sans sa présence quotidienne et je suis convaincue que plusieurs s'accorderont pour dire la même chose!

MISE À JOUR SUR LE CAMPUS

On me demande souvent des nouvelles de notre projet de campus et, récemment, on m'a même demandé si les annonces faites par le nouveau gouvernement libéral (concernant la réduction de la taille des projets) auront des conséquences négatives sur le nôtre. J'ai eu dernièrement plusieurs rencontres avec des représentants du MSSS et pas une seule fois, je n'ai entendu dire que notre projet était suspendu ou modifié.

Nous avons concentré nos efforts, ces deux dernières années, à trouver un emplacement et je suis heureux de vous informer que nous avons entamé récemment des pourparlers exploratoires avec l'Hôpital Douglas, dans le but de construire le campus sur son terrain.

Ces discussions sont très préliminaires et aucune décision n'a encore été prise. Je tiens quand même à vous mettre au courant du projet et je vous informerai du travail accompli avec nos collègues de l'Hôpital Douglas sur le pour et le contre d'une telle initiative. Beaucoup de travail reste à accomplir, mais je prévois avoir plus de nouvelles, à l'automne.

Un seul campus sur l'île de Montréal conduira à l'amélioration des services destinés aux jeunes et à leurs familles et à la rationalisation des coûts. Les jeunes montréalais d'expression anglaise, qui seront plus près de leurs familles et des ressources communautaires, tireront profit de cette proximité en plus de vivre dans un milieu anglophone. De plus, un seul campus favorisera une prestation de service plus efficace et plus propice.

CALENDRIER DES CENTRES BATSHAW

Le 17 août, à midi : **BBQ familial pour le personnel des Centres Batshaw, au Camp Weredale.**

Pour tout renseignement, communiquer avec Kim Kurtz, au 931-7161, poste 340.

Le 12 septembre : **Tournoi annuel au club Bonniebrook.**
Pour tout renseignement, communiquer avec Leo Ferguson, au 932-7722, poste 315.

Le 22 septembre : **Réunion du conseil d'administration et séance publique d'information.**
Pour tout renseignement, communiquer avec Thérèse Gauthier, au 989-1885, poste 202.